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 Karben den 25.April 2014 

 

 
 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin         
Ingrid Lenz 
Rathaus 
61184 Karben 

 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 

 

Anfrage zum Qualitätskontrolle in der städtischen Kinderbetreuung 

  
1. Die städtischen KITA-Gebühren wurden im Rahmen der Schutzschirmvereinbarung erhöht, 
und im Gegenzug garantiert, dass der Qualitätsstandard der Kinderbetreuung nicht sinken, 
respektive steigen werde. Vergangenes Jahr wurden dann erste Kriterien festgelegt, welche in 
städtischen Einrichtungen nicht unterschritten werden sollen. Sind derzeit weitere Vorgaben 
geplant, nach denen die Kinderbetreuung der Stadt auszugestalten ist? Frage gilt für U3-, Ü3- 
und Schulkinderbetreuung. 
2. Wie stellt sich der Magistrat ein geeignetes Qualitätsmanagement vor, um Problemfelder in 
den Kitas effizient aufzuspüren und bearbeiten zu können? Welche Instrumente gibt es hierfür 
derzeit? 
  
Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich, 

mit freundlichen Grüßen, 

Rainer Joachim Knak 
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